



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2024.10.8 NO. 29

『走りぬけ！ みんなで協力 全カパワー！』 ～ゆのおっ子 最高の 思い出～



6日(日)に湯尾地区区民体育大会 並びに 湯尾小学校体育大会が開催されました。昨年度は、雨の中で開会式を行って、競技もやらない競技などもあり完全版の体育大会ではありませんでしたが、今年度は、天気を心配することなく完全版で体育大会が行われました。

1年生は、初めての小学校の体育大会でした。80m走もハロウィンでゴーも、カー杯走ることができました。応援練習もノリノリで楽しんでいました。



2年生は、元気いっぱいです。去年の自分よりも速くなったり力強くなったりしたところを見られました。



3年生は、中学年初めての100m走でした。一生懸命に走りました。低学年のリレーでは、低学年のリーダーとして頑張りました。



※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。

4年生は、競技に係り活動に頑張りました。今年の「大玉ころりん」は3年生とペアになって、3年生をリードできました。



5年生は、6年生のサポート役で色々なところで大活躍でした。応援に競技に係り活動にフル回転で頑張ってくれました。



6年生は、8人の力を合わせ、応援に競技に係り活動に最高学年としての動きを見せてくれました。素晴らしい8人でした。この8人は、歴代の6年生で一番少ない人数です。それでも、8人一人一人がたくさん役割を引き受け、全てをやり遂げてくれました。つらいこともあったと思いますが、それにも負けないで、とても素晴らしい体育大会を作り上げてくれました。本当に素晴らしく、スーパーな6年生です。大きな拍手を送りたいと思います。(パチ！パチ！パチ！・・・！)



※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。



最後に、保護者のみなさんの大きな声援が子どもたちにとって大変大きな力になりました。ありがとうございました。また、PTAの役員のみなさん！朝早くからの会場準備そして運営にご協力いただきありがとうございました。みなさんの一致団結が本当に大きな力です。

来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

<地区の競技の様子です。>



※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。